



Gran éxito de la iniciativa impulsada por la Fundació Esclerosi Múltiple (FEM) y Condis Supermercados en Cataluña y Madrid

La campaña “Una manzana por la vida” bate un año más su récord con la venta de cerca de 44.000 manzanas solidarias

- Con un precio simbólico de 1,5 euros, la iniciativa impulsada por la Fundació Esclerosi Múltiple (FEM) y Condis Supermercados ha alcanzado una recaudación de 65.992,5 euros, un 8% más que el año pasado.
- Los fondos obtenidos se destinarán a los servicios asistenciales de Girona y a los Hospitales de Día que la FEM tiene en Lleida, Barcelona y Tarragona.
- Un total de 230 personas pasaron por la *Experience Cube*, un espacio instalado durante los dos días de campaña en la Plaza Universidad de Barcelona en el que pudieron experimentar en primera persona y a través de un circuito de pruebas los síntomas propios de esta enfermedad.

Barcelona, 13 de octubre de 2015.- Impulsada por la [Fundació Esclerosi Múltiple \(FEM\)](#) y [Condis Supermercados](#), la 14ª edición de la campaña solidaria “Una manzana por la vida” ha conseguido batir su récord con la venta de **43.995 manzanas en solo dos días**, 2.845 más que el año pasado, alcanzando una **recaudación total de 65.992,5 euros, un 8% más que el año anterior.**

Los fondos recaudados con esta campaña solidaria, que se celebró los días 2 y 3 de octubre, se destinarán a los servicios asistenciales de Girona y a los Hospitales de Día que la FEM gestiona en Lleida, Barcelona y Tarragona. El objetivo, por tanto, es continuar luchando contra la esclerosis múltiple, una enfermedad neurodegenerativa que afecta anualmente a 7.000 personas solo en Catalunya, y mejorar la calidad de vida de los afectados.

Este año, “Una manzana por la vida” se ha desarrollado en 400 establecimientos Condis de Cataluña y Madrid y ha contado con la participación de cerca de 400 voluntarios, que animaban a los clientes a comprar la manzana solidaria. Esta, además, se pudo adquirir por tercer año consecutivo de manera virtual a través de la página web <http://www.fem.es/pf-poma-per-la-vida.aspx>.

En esta ocasión, la iniciativa contó con cuatro padrinos de excepción: las periodistas **Xantal Llavina y Ruth Jiménez**, y los actores **Joan Pera y Àlex Casanovas**. Todos ellos fueron los encargados de inaugurar el *Experience Cube*, un espacio formado por diferentes pruebas a través de las que pudieron vivir en primera persona algunos de los síntomas más comunes de la esclerosis múltiple. En total fueron 230 personas las que pasaron por la carpa, que se instaló en la Plaza Universidad de Barcelona y que fue posible gracias al apoyo de Novartis.

¿Qué es la esclerosis múltiple?

La esclerosis múltiple es una enfermedad neurológica crónica del sistema nervioso central que afecta el cerebro y la médula espinal. No es hereditaria, ni contagiosa ni mortal, pero no tiene cura y hoy en día es la segunda causa de discapacidad neurológica en adultos jóvenes, es decir, en personas entre los 20 y los 40 años, afectando sobre todo a las mujeres. Tiene múltiples

manifestaciones y se puede presentar de manera diferente en cada persona. Cerca de 46.000 personas conviven con la enfermedad en el Estado Español, unas 7.000 en Cataluña.

Condis Supermercados

Condis es una empresa líder del sector de la distribución minorista y de proximidad en Cataluña, con un ámbito de actuación que también engloba la Comunidad de Madrid y Zona Centro. Fiel a su modelo comercial de supermercado de proximidad, Condis, con más de 50 años de historia, dispone actualmente de más de 400 supermercados, una plantilla de profesionales y colaboradores superior a 5.000 personas, y factura alrededor de 800 millones de euros.

La Fundació Esclerosi Múltiple

Creada en 1989 en Barcelona como entidad privada sin ánimo de lucro, la misión de la [Fundació Esclerosi Múltiple \(FEM\)](#) es mejorar la calidad de vida de las personas con esta enfermedad y destinar recursos a la investigación, al bienestar físico, psíquico y social de los pacientes. La FEM cuenta con una red de hospitales de día y ofrece servicios de formación e inserción laboral para personas con discapacidad física mediante el Centro Especial de Trabajo (FEM-CET), además de impulsar campañas de sensibilización y captación de fondos, como el 'Mulla't-Mójate por la esclerosis múltiple', que con más de veinte ediciones es uno de los actos solidarios más multitudinarios en Cataluña.

Para más información:

Isabel Gaset – 934 190 630 – 610.47.32.35 igaset@atrevia.com (Atrevia)

Lidia de la Fuente – 934 190 630 ldelafuente@atrevia.com (Atrevia)